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Beantwortung zur Anfrage 237/2014 

 
Landeshauptstadt Stuttgart 
Der Oberbürgermeister 
GZ:       

Stuttgart, 23.06.2015 

Beantwortung zur Anfrage 

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen 

SPD-Gemeinderatsfraktion             
 

Datum 

15.09.2014 
 

Betreff 

Wurde die Sommerpause genutzt?      
 

Anlagen 

Text der Anfragen/ der Anträge 

 

Erl. im StBauA  
am 23.06.2015 
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Verteiler

<Verteiler> 

 

   


